

## **Ankündigung für die MitarbeiterInnen im Intranet St. Elisabeth-Krankenhaus**

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir sind sehr stolz, Ihnen heute mitteilen zu dürfen, dass unsere Gynäkologie und Geburtshilfe noch in diesem Jahr weitere fantastische Unterstützung erfahren wird: Nach fast 22-jähriger Tätigkeit als Chefarzt der Klinik für operative Gynäkologie und des Zentrums für minimal-invasive Chirurgie im Krankenhaus Sachsenhausen wechselt Dr. Philipp-Andreas Hessler zum 1. Juli 2020 ins „Eli“. Den meisten von Ihnen ist Dr. Hessler sicherlich ein Begriff - in den letzten Jahren landete seine Klinik bei allen gynäkologischen Operationen unter den Top Ten in Deutschland, er ist MIC-III zertifizierter Operateur und seit 2018 als Top-Mediziner in der renommierten Focus-Ärzteliste gelistet.

In Sachsenhausen wurden seit Dr. Hesslers Beginn über 50.000 Patientinnen operiert, das Haus blickt in diesem Zeitraum auf 30.000 laparoskopische und 25.000 hysteroskopische Eingriffe zurück, ein erheblicher Teil davon durch Dr. Hessler selbst vorgenommen. Mit seiner großen Expertise in der „Schlüssellochchirurgie“ übernimmt er entsprechend innerhalb unserer Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe rund um Chefarzt Dr. Uwe Eissler die Leitung des neu gegründeten Zentrums für minimal-invasive Gynäkologie. Dr. Eissler und Dr. Hessler kennen und schätzen sich seit Jahren – dass sie nun im „Eli“ Seite an Seite arbeiten und operieren werden, ist für uns und unsere Patientinnen ein absoluter Glücksfall. Unterstützt werden sie hierbei von einem erfahrenen gynäkologisch-geburtshilflichen Team – mit Herrn Dr. Dietrich, Frau Dr. Hein, Frau Dr. Heil und Frau Dr. Pajunk hat Dr. Hessler ja auch bereits im Krankenhaus Sachsenhausen hervorragend zusammengearbeitet.